

27.10.2019, No. 128/2019

## «Déclencher aujourd’hui des transformations positives pour demain grâce à des décisions courageuses»

Le Président de la République fédérale a remis aujourd’hui le Prix allemand de l’environnement du BDU à Mme Kögel-Knabner et M. Schneider

**Mannheim. Le Président Frank-Walter Steinmeier a appelé les citoyens à « déclencher aujourd’hui des transformations positives pour demain » dans la protection de l’environnement et du climat « grâce à des décisions courageuses ». « L’avenir n’est pas prédéterminé. C’est à nous de décider ce que nous en ferons », a-t-il déclaré aujourd’hui lors de la cérémonie de remise du Prix allemand de l’environnement de la Deutsche Bundesstiftung Umwelt (DBU) à Mannheim : « La bouteille en plastique, qui est recyclée aujourd’hui ou qui n’est même pas produite, ne finira pas demain dans les océans. Après-demain, elle sera réintroduite dans le cycle des matières premières. Le sol, aujourd’hui protégé de l’érosion, retient le carbone. Et il peut encore nourrir les gens demain en tant que terre arable. » Ingrid Kögel-Knabner de l’Université technique de Munich et l’entrepreneur Reinhard Schneider (Werner & Mertz, Mayence) ont reçu le prix de l’environnement indépendant le plus élevé d’Europe, doté de 500.000 euros.**

Une version du communiqué de presse détaillé en anglais est disponible sous <https://www.dbu.de>

### Personnes de contact

Franz-Georg Elpers  
- Attaché de presse -  
Jessica Bode

### Contact DBU

An der Bornau 2  
49090 Osnabrück  
0541|9633-521  
0171|3812888  
[presse@dbu.de](mailto:presse@dbu.de)  
[www.dbu.de](http://www.dbu.de)